



lunes 31 de octubre de 2011

Mari Carmen Casermeiro acudirá al Campeonato de Europa Sub 17 de Badminton

La jugadora antequerana ha sido seleccionada para defender los intereses de la Selección Española

Su trayectoria deportiva ya fue premiada en varias ocasiones como mejor deportista local y federada. La jugadora antequerana Mari Carmen Casermeiro, ha sido seleccionada para tomar parte en el Campeonato de Europa de Badminton Sub 17 defendiendo los intereses de la Selección Nacional Española, tanto a nivel individual como por equipos en una competición que se disputará del 19 al 27 de Noviembre en la población portuguesa de Caldas de Raihna.

La joven jugadora del club de Los Colegiales que este año está jugando cedida en el Jorge Guillén de Málaga que milita en la División de Honor de la categoría viene también de ganar la prueba del ranking nacional que se celebró el pasado mes en San Sebastián.

Mari Carmen ha sido ya en pasados años elegida, a nivel municipal y a través del Patronato Deportivo Municipal, tanto Mejor Deportista Local como Federada en una trayectoria que viene marcada por notables éxitos desde categorías inferiores en la que ya demostraba sus indiscutibles cualidades.